
  
 

 

ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

 

Genova, 18 novembre 2021 
                 
Al Signor Presidente  
dell’Assemblea Legislativa 
della Liguria 

 
 
Prot. 11/2021/ 401 lg 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
 
 
Oggetto: sulla situazione di accesso delle Pubbliche Assistenze al Pronto Soccorso  

 
 
 
I sottoscritti Consiglieri Regionali 
 

Considerato che martedi 16 novembre si è alzato il grido di aiuto delle Pubbliche Assistenze 
Genovesi che denunciavano di avere decine di ambulanze costrette ad aspettare ore e ore per 
vedere tornare la propria barella usata al posto dei letti che non ci sono, con conseguente blocco 
degli interventi e stallo del servizio di soccorso in prossimità dell'Ospedale Galliera; 

Tenuto conto che l’allarme lanciato da alcune croci genovesi è per il pronto soccorso del Galliera, 
che da diverso tempo denuncia mancanza di personale e difficoltà anche per gli stessi operatori a 
lavorare in sicurezza con modi e tempi necessari;  

Rilevato che viene denunciato dalle Pubbliche Assistenze proprio la mancanza di posti letto tanto 
che vengono tenute le barelle per i pazienti in attesa di ricovero creando problemi al servizio 
ordinario di trasporto pazienti; 

Considerato che avevamo sollevato il problema a luglio 2021, ma l'assessore alla sanità Giovanni 
Toti aveva sminuito il problema dicendo che era "tutto era sotto controllo";  

Tenuto conto che gli operatori ospedalieri ed extra ospedalieri sono esasperati e   che la gente 
ha paura di recarsi al pronto soccorso perché rischia di stazionare tre giorni su una barella; 

 

INTERROGANO IL PRESIDENTE E LA GIUNTA REGIONALE 



Per sapere quali azione intendono intraprendere per far si che non accadano più situazioni che 
mettano in difficoltà nel loro lavoro i militi delle Pubbliche Assistenze, gli operatori sanitari non 
consentono di dare un servizio adeguato ai cittadini. 

 

 

 

 

 

 

 
 


